

cannabis



[adn](#) » [impres](#)

Edición Impresa
Navega por la sección: [siguiente](#) »

Un culebrón para hombres

La lucha libre destaca en la Semana de México en Barcelona

Clara de Cominges Barcelona | 17/09/2007 | 0 comentarios | + 5 - 0 (5 votos)

Los típicos sombreros mexicanos -tan apreciados por algunos turistas que visitan Barcelona- brillaron ayer por su ausencia en el Poble Espanyol. Y eso que era el momento idóneo para llevarlos dado que se celebraba la Semana de México en Barcelona. En su lugar, cobraron protagonismo las máscaras de lucha libre mexicana. Y los mariachis, por supuesto. "Hemos conseguido la magia de traer un pedacito de México a Barcelona, explica Ciro Medina, director de El Grito Producciones, una empresa -"nacida de la nostalgia"- dedicada a organizar eventos mexicanos en Europa, entre ellos, este festival.

Entre las actividades que han tenido lugar desde el miércoles destaca la lucha libre. "Es un culebrón para hombres", define Medina. Y para mujeres y niños. De hecho, estos últimos disfrutaron de lo lindo jaleando a los luchadores. Eso sí: todo deber quedar en el ring. "¡Niños! No hagan esto en casa. Es para profesionales", les advierten antes de empezar.

+5 -0
5 votos

[0 comentarios](#) | [Compartir](#) | [Imprimir](#) | [Guardar](#)

LO+ LEÍDO **LO+ COMENTADO** **LO+ VALORADO**

1. Soldados vascos
2. La otra cara detrás de 'Perdidos' ...
3. La televisión adelgaza
4. La fuerza se impone a la vía ...

Publicidad

Reserva tu Crucero 2008
por sólo 100€
pullmantur
MSC Cruisers
LOGITRAVEL.com

Xpresate